



**Hans-Claussen-Schule**  
Grundschule  
Elmshorner Str. 52, 25421 Pinneberg, Tel. 04101/73076  
Mail: [hcs.pinneberg@schule.landsh.de](mailto:hcs.pinneberg@schule.landsh.de)



Pinneberg, 24.07.2025

## Sommerbrief der Hans-Claussen-Schule

Liebe Eltern und liebe Kinder der Hans-Claussen-Schule,

ein ereignisreiches und arbeitsintensives Schuljahr liegt hinter uns mit großen Lernfortschritten, Herausforderungen, gemeinsamen Momenten und wertvollen Erfahrungen. Ihre Kinder sind ein Stück größer geworden und können viel mehr als noch vor einem Jahr. Das ist immer wieder toll festzustellen.

Liebe Kinder, ihr habt Großartiges geleistet! Mit viel Fleiß, Neugier und Ausdauer habt ihr neue Themen entdeckt, eure Fähigkeiten erweitert und euch gegenseitig unterstützt. Es ist schön zu sehen, wie ihr als Gemeinschaft zusammengewachsen seid.



Ohne Unterstützung wäre vieles gar nicht möglich gewesen und deshalb möchte ich mich an dieser Stelle bei Ihnen, liebe Eltern, bedanken für die vertrauensvolle und konstruktive Zusammenarbeit, ihr offenes Ohr, Ihre Unterstützung und Ihr Engagement, bei Ausflügen, beim Kuchenbacken, Organisieren, Anfeuern beim Lauftag oder beim Obstschneiden.

Auch den Elternvertreterinnen und Elternvertretern möchte ich ein großes Dankeschön aussprechen. Sie haben sich für unsere Schule mit Rat und Tat eingesetzt, mit wertschätzenden Rückmeldungen, aber auch mit Anregungen, Kritik und Vorschlägen.

Ein großes Dankeschön geht auch an den Förderverein, der uns finanziell sehr großzügig beim Zirkusprojekt unterstützt hat, neue Sitzbänke für den Schulhof gekauft, aufgebaut und unsere Hochbeete finanziert hat. Diese Unterstützung wird es leider nicht mehr geben, wenn

sich keine Eltern mehr finden, die dem Verein beitreten möchten. Ich weiß, Ihre Zeit ist knapp, aber es ist keine Arbeit damit verbunden.



Bevor es für uns alle in die Ferien geht, schauen wir noch einmal auf das Schuljahr zurück:

- Die 4. Klassen haben im Juni mit 6K UNITED! an einem großen Chorkonzert in der Barclays Arena teilgenommen.
- Unsere Schule hat mittlerweile zwei Hochbeete, in denen es schon richtig gewachsen ist. Vielen Dank an Frau Lißewski!
- Im Juli war wieder der Zirkus bei uns und hat uns eine großartige Projektwoche gezaubert.
- Bei unserem diesjährigen Spendenlauf wurden insgesamt 1.587,51 € gespendet.
- Die 1. Klassen haben einen Ausflug in den Fahlthum zum Abenteuerspielplatz gemacht, einen Büchereiausweis erhalten und den Ampelführerschein durchgeführt.
- Das Sportfest hat wieder allen Kindern viel Spaß gemacht.



Was erwartet uns in naher und ferner Zukunft?



Zum Schuljahresende stehen – wie jedes Jahr – auch einige personelle Veränderungen an. Leider muss uns Frau Lauck verlassen, da sie ihr Referendariat an einer anderen Schule beginnt. Außerdem müssen wir uns von Frau Klöcker verabschieden, beiden möchten wir sehr für ihre Einsatzbereitschaft und ihr Engagement an unserer Schule danken.

Sehr glücklich sind wir über die Nachricht, dass bei uns nach den Ferien Frau Baroni-Hagen als neue Sozialpädagogin starten und für Ihre Kinder als vertrauliche Ansprechperson da sein wird. Nähere Informationen dazu werden Sie noch von ihr persönlich erhalten.

Wie jedes Jahr haben sich wieder viele Fundsachen angesammelt. Schauen Sie noch einmal, ob etwas Ihnen gehört. Bitte denken Sie auch noch daran, Zahnarztbescheinigungen bei der Klassenlehrerin abzugeben. Eventuell haben sie von der Schulzahnärztin im November eine Aufforderung für einen Zahnarztbesuch bekommen. Diesen Nachweis müssen Sie bitte ausgefüllt wieder abgeben.

Zum Schuljahresabschluss am Freitag, 25.07.2025, verabschieden wir traditionell die 4. Klassen mit einem Herauströmmeln nach einer offiziellen Abschiedsfeier in der Aula. Alle Eltern der Viertklässler sind herzlich eingeladen zuzuschauen.

Die folgenden wichtigen **Termine** bis zu den Herbstferien möchte ich Ihnen gern noch mitteilen:

25.07.2025 Am letzten Schultag endet der Unterricht um 11.50 Uhr. Die Betreuung findet wie gewohnt statt. (Fußball-AG fällt aus)

08.09.2025 1. Schultag nach den Sommerferien

08.09.2025 1. Elternabend der Klassenstufen 1 um 19 Uhr (Aula)

10.09.2025 Einschulung der 1. Klassen/ Einschulungsgottesdienst in der Heilig-Geist-Kirche



12.09.2025 Beginn Schwimmunterricht Klasse 3a

15.09.2025 Fahrradprüfung der 4. Klassen

25.09.2025 Anti-Gewalttag

01.10.2025 Erntedankfest

3.10.2025 Tag der Deutschen Einheit **-schulfrei-!**

014./15.10.25 Schulfotograf

21.10.2025 -30.10.2025 Herbstferien

Zum Abschluss wünsche ich Ihnen und Ihrer Familie eine großartige Sommerzeit und erholsame Ferien! Den Kindern der 4. Klassenstufe wünsche ich einen guten Start, viel Erfolg und Freude in der weiterführenden Schule!

Sonnige Grüße aus der Hans-Claussen-Schule vom ganzen *HCS-Team*, wir freuen uns schon jetzt auf ein neues, gemeinsames Schuljahr mit Ihnen und Ihren Kindern!

Ihre

*Andrea Heinichen*

